

## Jahreshauptversammlung

### Klaus Amelung neuer 2. Vorsitzender

Klaus Amelung ist der neu gewählte 2. Vorsitzende des RCN. 30 stimmberechtigte Mitglieder wählten ihn auf der Jahreshauptversammlung am 27. Februar einstimmig zum Vorsitzenden für den Bereich Finanzen. Sein Vorgänger Frank Böttger war aus privaten Gründen zurückgetreten. Klaus Amelung aus Wattenbek vervollständigt damit das Vorstandsteam von Dr. Norbert Bruhn-Lobin (1. Vorsitzender) und Thomas Petersen (Sport).



Ein wichtiges Thema neben den Wahlen war die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge. Diese sind seit dem Jahr 2000 stabil geblieben. Trotzdem konnten diverse Sanierungsarbeiten am Clubhaus durchgeführt und mehrere Boote neu angeschafft werden. Die Finanzierung erfolgte zu einem großen Teil durch private Spenden und öffentliche Zuwendungen. „Der wahre Grund aber, warum wir mit immer weniger Geld auskommen, liegt in der Tatsache, dass die Leistungssport-Aktivitäten des RCN auf nahezu Null zurückgegangen sind. Alle Versuche eine Trainerstelle zu besetzen sind fehlgeschlagen. Wir haben, unbeabsichtigt zwar, ein Sparprogramm auf Kosten des Leistungssports absolviert“, erklärte Dr. Norbert Bruhn-Lobin in seinem Rechenschaftsbericht. Da es zurzeit keinen dringenden Anlass für die



Beitragserhöhung gebe und man aktive Mitglieder nicht durch eine Erhöhung verprellen wolle, entschied sich der Vorstand für dieses Jahr gegen eine Erhöhung der Beiträge, so der 1. Vorsitzende.

## Termine !

- 1. Juli** **Abschlußgrillen des VHS-Schnupperkurses Bootshaus**
- 5. Juli 12.30 Uhr** **Grill- und Sommerfest Bootshaus (nach dem Rudern)**
- 11. Juli 20.00 Uhr** **Literaturcafé zu Gast im RCN Irischer Abend Bootshaus**



## Arudern 2015

Vergleichsweise früh, am 29. März, startete der Ruder-Club in die Rudersaison 2015.

Früh war auch die Uhrzeit. Denn durch die Zeitumstellung war es eigentlich erst 9 Uhr, als sich die RCNler zur traditionellen Ansprache des 1. Vorsitzenden am Steg einfanden. Die Zahl der Nicht-Ruderer war in diesem Jahr klein. Dafür war die Zahl der Aktiven umso größer: Der Achter, drei Vierer und ein Zweier begaben sich auf die Ausfahrt nach Mühlbrook. Am Steg des „Seeblicks“ gab es leckere gefüllte Ostereier vom

Landkommando um Susanne Theesen und nach dem Rudern ein stärkendes Mittagessen aus der Schümanschen Küche.



Am 17. März 2015 verstarb unser ältestes Mitglied

**Anneliese Rathje**  
im 106. Lebensjahr.

Der Ruder-Club und das Bootshaus in Einfeld gehörten immer zu ihrem Leben.

Ruder-Club Neumünster e.V.  
Der Vorstand

## E-Mail-Adressen gesucht!

Nein, nicht für unseriöse Zwecke, sondern für die zeitgemäße Kommunikation in unserem Verein!

Wir stellen gerade einen E-Mail-Verteiler zusammen, der möglichst viele der Mitglieder umfassen soll –

zurzeit sind schon 42 von 136 dabei. Der Verteiler kann wie eine normale E-Mail-Adresse verwendet werden, erreicht aber alle, die dort eingetragen sind. Manch einer von uns kennt diese Funktionsweise aus firmeninternen Netzwerken.

Mit dem Verteiler sollen künftig Nachrichten an alle Mitglieder übermittelt werden, z.B. manches von dem, was im Bootshaus am schwarzen Brett steht. Das schwarze Brett soll nicht ersetzt werden. Der E-Mail-Verteiler ist ein zusätzlicher Service, der eine schnellere Übermittlung von Informationen ermöglicht und insbesondere denjenigen entgegen kommt, die nicht so häufig im Bootshaus sind.

Der Vorstand wird diesen zusätzlichen Informationskanal auch nutzen, um z.B. Information über Wanderfahrten und

Termine im Bootshaus (Anrudern, Abrudern, JHV oder Aktion Harke) zu verbreiten. Falls ihr Nachrichten für alle Mitglieder habt, dann dürft ihr diesen Verteiler natürlich auch gerne verwenden.

Grundsätzlich bitte ich darum, Folgendes zu beachten:

1. Es soll nur den RCN Betreffendes gemailt werden, also keine Hinweise auf irgendwelche Flohmärkte oder andere RCN-fremde Aktionen.

2. Wer etwas an den Verteiler mailt, ist für Inhalt und Folgen verantwortlich. Wenn ihr etwas mailt, dann überlegt euch vorher gut, welche Folgen eure E-Mail haben könnte.

3. Macht den Verteiler nicht öffentlich! Keiner von uns hat Lust, mit SPAM zugemüllt zu werden.

Also, wer noch nicht dabei ist, möge mir bitte eine formlose E-Mail schreiben an **kamelung@t-online.de** (Die E-Mail kann auch völlig leer sein)

Klaus Amelung



## Schnupperkurs der VHS mit Carsten



Der Zulauf zum diesjährigen Anfängerkursus ist über die Volkshochschule Neumünster ein voller Erfolg geworden. Mit viel Geduld lenkt Carsten seinen Ausbildungsachter über den See. Als Abschluss für die fleißigen Ruderanfänger ist am Mittwoch, dem 1. Juli, um 19.30 Uhr ein gemeinsames Grillen geplant.



Höftsee. Von da aus ruderten wir über den Behler See zum Dieksee mit Ziel Malente. Fazit unserer Neuen: Es braucht schon ein gutes Polster am Po um ein paar Stunden stramm im Boot zu sitzen.



Am 18. – 19. März machte sich eine kleine Schar RCN-Ruderer auf, den Großen Plöner See zu erkunden. Von Ruhleben aus als Einsatzstelle ging es immer am Ufer entlang bis zur Mittagspause in Dersau, um dann auf der anderen Seite zur Einsatzstelle zurückzukehren. Am Sonntag verdoppelte sich die Mannschaftsstärke um unsere Anfänger, die gerne mal eine Wanderfahrt erleben wollten. Bei Sonnenschein ging es los zur Umsatzstelle Fegetasche in den